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北加州交大校友會
L-J

會長/交大電子工程系1971級

/談駿逸

北加州校友會副會長/交大電子物理系1981級

/鮑益勤

北加州校友會總幹事/交大控制工程系1982級

/耿啟峰

北加州校友會

談駿逸學長

先力口圳·1 交大校友會崩丈

北加州交大校友會的發展正如南矽谷的創業一般，充滿了奮鬥的艱辛與成長的喜

悅。早期的校友(一九七0年以前)都來自大陸老交大，以土木工程居多，代表人物為

林同炎學長及楊裕球學長。校友會的活動多是以聯誼敘舊為主，1975年還在舊金山舉辦

過第三屆美洲交大校友大團圓活動。1970年以後，來自新竹交大以電子為主的年輕校友

日漸增多，校友會的活動逐漸由年輕校友主導，活動性質以娛樂性的聯誼，如烤肉、舞

會為主，但由於經費有限，所有的活動都是辛苦經營，會長的職務就是出錢出力，號召
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但自八0年代末期起，在歷任的孫曉康學長，黃榮宗學長，李聲原學長等會長努力

經營下，校友會開始頗具規模。不光是校友人數增加，也開始電腦化編印校友通訊，活

動除聯誼外也增加了一些科技專題討論，但仍舊由於經費的限制，所有的活動都是克難

經營，量入為出。

直到一九九六年，有鑑於灣區的校友人數急速增加，有愈來愈多來自上海與西安的

校友，校友會的發展需要新的動力與方向，在新竹交大電工57級的林建昌學長號召下，

校友會進行了一次體質上的改組，以企業化的方式經營。首先召集了一批事業有成的校

友組成了理事會，每人出錢一千美元，以籌措「校友會基金J '活動逐漸活絡起來，順

勢為母校百年校慶籌款，在短短兩三個月之內，在矽谷北加州交大校友會竟籌備五十萬

美元，創下紀錄。這筆錢捐給五校區，其中也以新竹交大為主，成立有利於台灣與矽谷

間高科技合作的計劃，如:資助半導體、網路等前瞻性的研發。
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藉著這股人氣，校友會不斷網羅以創業有成的校友加入理事，共同為校友會奉獻。

校友會歷經林建昌學長，林元聞學長，部中和學長三任會長的努力經營，己儼然形成了

灣區中最有影響與動員力量的校友會，除了聯誼活動及運動以外，校友會更上層樓為校
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I--l壞的創業提供資訊、座談與交流功說兩岸五校校友間的融合，並加強與母校間的聯繫

及合作。如今在校友會登記的會員超過六百餘人(灣區的交大校友超過千人)，並擁有

自己的網頁，每年舉辦的大小活動超過十餘次。由於過去所有校友、理事、幹事及歷任

會長的貢獻與努力，北加州交大校友會將不斷的成長茁壯，並欣欣向榮。

校友會組織

北加州校友會的行政組織由理事會，幹事會及系級聯絡人所組成。理事會為最高決

策機構。理事任期三年，皆是事業有成且有意願推動會務的熱心校友組成，目前有常務

理事三人:林建昌、林元閣、台目中和，另有廿五位理事，分別是1968的卓允中、楊茂

興、張國華， 1969的黃炎松、孫燕生，1970的王步慶、程有威、顧小琴、侯立和，1971

的廖裕人、許春來、高仁和、林輝玉， 1972的黃正鳴， 1974的周濤、張宗源、趙修平、

張若玫， 1976的張堅俊， 1977的李益昌、李廣益、何銘森， 1978的王崇智、吳廣義，及

1980的杜家潰。理事會並設有會長一人，副會長若干人以推動會務，目前的會長為 1971

的談駿逸(新竹) ，副會長為 1981的鮑益勤(新竹) , 1982的陳宏(西安)及1986的姚

勇(上海)。

幹事會為事務執行性機構，受命於會長而以推動理事會的決議及處理日常會務為目

的。幹事會在過去數屆的總幹事吳泰和，鮑益動，張楷正及今年的總幹事耿啟峰的規劃

經營下，一點一滴的奠立組織基礎。目前邀攬新竹，上海，西安校區校友，培養核心幹

部，稍真規模。幹事會下設財務，資訊及活動三組。

財務組負責預算及各項會計，目前由許春來的女公子Ann ie負責。

資訊組負責網頁 (WWW. CTUM. ORG) 的更新，將活動消息，工作機會及會員名單供

校友們隨時瀏覽。由吳秀蕙，溫世欽等負責。此外經由陳爾寧，許良蓉的精心編輯，北

加州交大校友會的通訊錄每年出版。

活動組負責推動各項研討，創業，娛樂及聯誼活動，以增強校友們之間的聯繫，也

增進校友們在北加州文化，經濟及科技方面的發展。 1999年有兩項主要的活動:一是八

月間的華人運動會，交大隊是總報名人數最多的第三名。交大每年都組團參加，在參賽

的五十多個團體中每年都在團體獎前五名。另一個主要活動是十月底的年會，在下午有

「高科技創業座談 J '由六位傑出校友程有戚，李廣義，王崇智，茅道鄰，張紹堯及陳

餾 宏傳授他們在網際網路，電信工業及創業投資各方面的寶貴經驗，吸引了二百多位聽

交 眾，全場爆滿，是一場非常成功的講座。晚上則是精彩的晚會，此次很榮幸邀請到在英

大 特爾負責所有微處理機有關產品的資深副總裁，也是交大榮譽教授的虞有澄博士為晚會

友 主講「電子商務的機會及挑戰」。晚會的節目由徐慰中學長及其夫人臨如丘精心設計，

聲 以「網」為主題，串連了下午創業講座及晚會主講講題的涵意，也代表了交大校友在目
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前科技界最新的潮流「網際網路了前還勃發展。

除了這兩個主要的活動外，另設有多項球類(高爾夫，排球，籃球，網球及足球)

及聯誼性的" Fun Club" 0 1999年已舉辦了雷諾火車之旅，沙加緬度河三角洲露營，戶

外烤肉，室內舞會及滑雪各項活動。關於各項活動的詳情及精彩的活動照片，可上網站

CTLAA .ORG瀏覽。

2000年的展望一世紀圓圓

美加交大校友有一個獨特的傳統，就是每五年一次的大團聚。這個活動自 1965年在

美東紐約由楊天一學長首辦以來，每五年在美東、美西輪流主辦，從未間斷。 1995年由

於慶祝百年校慶，大團聚改在 1996年在五個校區舉行，北加州校友會還特別組成了一個

陣容龐大的「交大百年慶，錦繡河山情」三週大陸行，除拜會交大各校區外，一站接著

一站，伴著風光，有故鄉情有校友誼。 2000年適逢第八屆大團聚活動在北加州舉行，由

北加州校友會主辦，時間、地點都已確定如下:

時間: 2000年6月24至26日

地點: Santa Clara Marriott Hotel 及 Stanford University
詳情請參閱北加校友會網站 WWW.CTUAA.ORG

-"~，".，"，" 由於北加州的地利， 2000年的大團聚勢將成為最盛大的一次海外校友聚會。屆時五

-l校校長及美加十二個分會都會有龐大代表團參加，在此也邀請所有友聲讀者共同參與此

L-..J 項世紀聚會。在此世紀轉換之際，回顧過去，北加校友們有著輝煌的回憶，校友們都秉

持著腳踏實地的樸實校風，在灣區各個行業中出類拔萃，飲水思源的校訓使得所有的交

大人，不分來源，都秉持著五校一家的精神，團結凝聚成強大的向心力，百年校慶時，

灣區交大校友們的踴躍回饋與捐獻，就是這種精神最好的體現。更難能可貴的是事業有

成的校友，總不吝於藉著創業座談的方式，向年輕校友提供寶貴的成功經驗，灣區眾多

的年輕創業家中，包括大陸來的新一代移民，幾乎都是交大校友，這絕非偶然。

放眼未來，北加校友們仍舊任重道遠。在跨世紀的洪流中，北加州校友會也同時肩

負著對自己與社會進步與創新的使命，如何利用我們天時，地利，人和的各項優勢，來

加強海峽兩岸五校之間的學術合作，以及母校與矽谷問的科技交流，北加州交大校友將

責無旁貸的扮演著重要的推手角色，這也是我們回饋母校，格遵校訓的光榮使命。
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廿一世紀將是中國人的世耗，我們夫希望-tl-一世紀是交大人的世紀!


